



AHORA

BOLETIN DE PRENSA

Cdmx a 02 de noviembre del 2022.
No. 76

Participa Senador Álvarez Icaza en Asamblea Consultiva de Parlamentarios sobre la Corte Penal Internacional y el Estado de Derecho.

- **La 12 Asamblea de la ACP-CPI se desarrollará en Buenos Aires, Argentina.**
- **La Asamblea se inscribe en el 43 Foro Anual de Parlamentarios para la Acción Global.**
- **Álvarez Icaza Longoria es el único legislador mexicano participante.**

El Senador Independiente y Coordinador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza Longoria, participará en la Asamblea Consultiva de Parlamentarios sobre la Corte Penal Internacional y el Estado de Derecho (ACP-CPI) que será inaugurada por el presidente de Argentina, Alberto Fernández.

En la Asamblea que se llevará a cabo el viernes 4 y sábado 5 de noviembre en Buenos Aires, participarán representantes de gobiernos, funcionarios de organismos internacionales y legisladoras y legisladores de Argentina, México, Gran Bretaña, Países Bajos, Liechtenstein, Austria, República Dominicana, Sudáfrica, Estados Unidos, Canadá, Afganistán, Pakistán, Guinea Bissau, Jamaica, Ucrania, Malasia, Honduras, República Centroafricana, Francia, Italia, Escocia, Seychelles, Barbados, Maldivas, Kenia, Belice, Nigeria, Alemania, India, entre otros.

La Asamblea de la ACP-CPI será inaugurada por el presidente argentino Alberto Fernández, en una ceremonia en la que además intervendrán la presidenta de la Cámara de Diputados argentina, Cecilia Moreau; la parlamentaria de Malasia, Kasthuri Patto, presidenta de Parlamentarios para la Acción Global (PGA). Además, la jueza Silvia Fernández de Gurmendia, presidenta de la Asamblea de los Estados Parte del Estatuto de Roma de la CPI; el Embajador en Jefe de la Delegación de la Unión Europea e Argentina, Amador Sánchez Rico; el Juez Piotr Hofmański, presidente de la Corte Penal Internacional; bajo la moderación de la senadora Lucila Crexell, presidenta del Grupo Nacional de PGA en Argentina.



AHORA

La Asamblea se compone de varios paneles de trabajo, entre ellos, la Sesión Especial con el Fiscal de la Corte Penal Internacional sobre todas las Situaciones y Casos Bajo Examen Preliminar o Investigación; Oportunidades y Desafíos para la Justicia Penal Internacional; Lecciones aprendidas durante el examen de los expertos independientes de la CPI: La parálisis del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas ante la Comisión de Crímenes Atroces y los fracasos de la Comunidad Internacional. También, ¿Qué pueden hacer los legisladores por la prevención de atrocidades y la rendición de cuentas?; y El sistema del Estatuto de Roma: una piedra angular del marco para la paz y seguridad internacionales, entre otros.

El Coordinador del Grupo Plural en el Senado mexicano, Emilio Álvarez Icaza Longoria, participará el sábado próximo en el Panel “Reforma de las leyes nacionales para garantizar el cumplimiento del Estatuto de Roma: Enjuiciamientos nacionales por crímenes internacionales”.

En el Panel intervendrán el diputado Jorge Cálix (Honduras), miembro de la Junta Directiva de PGA; la diputada Béatrice Epaye (República Centroafricana), Presidenta de la Comisión de Asuntos Exteriores; presidenta del Grupo Nacional de PGA en la República Centroafricana y ex miembro de la Junta Directiva de PGA; la señora Romina Morello, Asesora Jurídica Regional para América, el Caribe y Panamá, Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR); la señora Marie Toussaint, Eurodiputada de Francia, vicepresidenta del Grupo de los Verdes/Alianza Libre Europea; Miembro de las Comisiones de Industria, Investigación y Energía y de Asuntos Jurídicos; Miembro de la Delegación para las Relaciones con los Estados Unidos; miembro de PGA; y Luis Fondebrider, Fundador del Equipo Argentino de Antropología Forense (EAAF), subdirector de la Unidad Forense, Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR).

En el transcurso de la Asamblea se realizará la Ceremonia de Entrega del premio al Defensor de la Democracia de PGA, patrocinado por el Congreso Nacional de Argentina, el Global Affairs Canadá y la Delegación de la Unión Europea en Argentina.

--//--